

Fecha: 21-01-2025 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: La confianza de la gente en la ciencia se mantiene fuerte

Pág.: 8 Cm2: 160,6 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida



El 56% de los encuestados cree que los científicos se preocupan por el bienestar de las personas.

Datos de 68 países: La confianza de la gente en la ciencia se mantiene fuerte

Chile está en el puesto 19 y solo es superado por Argentina en la región.

EFE

Pese a los ataques que minan la credibilidad de la ciencia, un estudio internacional ha revelado que la mayoría de las personas aún confían en ella. El informe muestra que Chile se ubica en el puesto 19, de 68 naciones evaluadas, de las que más confianza tienen en la ciencia y los científicos.

El estudio, realizado por un consorcio de más de un centenar de instituciones liderado por las universidades de Harvard (EE.UU.) y de Zúrich (Suiza), se basa en encuestas a 71.922 participantes y es el mayor conjunto de datos mundiales sobre la confianza en la ciencia desde la pandemia.

Los resultados de la encuesta revelan que la mayoría de la gente tiene niveles relativamente altos de confianza (promedio de 3,62, en una escala del 1 al 5) en la ciencia, pero cree que los científicos deberían participar más en la sociedad y estar más involucrados en la formulación de políticas.

Los diez países con más confianza en la ciencia son Egipto, India, Nigeria, Kenia, Australia, Bangladesh, España, Turquía, Nueva Zelandia y Argentina. Con niveles de confianza media están México, EE.UU., Indonesia, Irlanda, Reino Unido, Uganda, Canadá, Filipinas Chile y Suecia.

Entre los que menos confían en la ciencia están Albania, que ocupa el último puesto, seguida de Kazajistán, Bolivia, Rusia y Etiopía.